

Dos detenidos por tráfico en la Ruta 11-Ch y Cuya

En fiestas de fin de año, Carabineros refuerza sus servicios en todas las líneas de control.

Redacción
 La Estrella

Carabineros del O.S.7 Arica, en un procedimiento conjunto con el Ejército de Chile, detuvo a un ciudadano boliviano en el kilómetro 190 de la Ruta 11-CH, tras ser sorprendido transportando una importante cantidad de droga en su equipaje. Durante el procedimiento, se incautaron 11 kilos 760 gramos de marihuana, además de \$333.000 pesos chilenos y 1.060 bolivianos que el extranjero transportaba.

El prefecto de la Prefectura Arica, coronel Carlos Maureira, señaló que el detenido fue puesto a disposición del Ministerio Público, quien instruyó que pase a control de detención por el delito de tráfico de drogas.

En un segundo operativo en el sector de la Tenencia de Carreteras ubicada



LAS AUTORIDADES DIERON CUENTA DE LOS RESULTADOS DE ESTE TRABAJO POLICIAL.

11 kilos de marihuana y 789 gramos de ketamina fue lo incautado en dos operativos.

en Cuya, en la comuna de Camarones, una revisión enmarcada en los servicios reforzados de fiestas de fin de año, resultó detenido el pasajero de un bus interprovincial con itinerario Arica-Santiago, luego que

la sección OS7 lo sorprendiera transportando droga adosada a su cuerpo. El hombre, un ciudadano de nacionalidad peruana, de 34 años y con residencia en nuestro país, fue detenido en el lugar, incautando los efectivos policiales, 789 gramos 400 miligramos de Ketamina y \$83.000 en dinero en efectivo.

Respecto a los resultados de las intervenciones, la delegada Presidencial Camila Rivera Tapia, señaló que “estamos llevando a cabo el resguardo de nues-

tras fronteras, lo que ha permitido sacar de circulación esta importante cantidad de sustancias, las que finalmente, dan inseguridad a nuestra ciudad”.

En esta línea, destacó el trabajo interinstitucional de las policías y las Fuerzas Armadas “las que dan los resultados que hoy estamos entregando, pero, además, desde los distintos planes contra el crimen organizado que realizamos como Gobierno. Estos son resultados claros y específicos para abordar la seguridad”, recalcó. ☺